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刘涛老公个人资料照片 刘涛现任老公是谁

刘涛在自己婚礼上隆重宣布自己即将退出娱乐圈，表面上看似乎挺感人的，其实成
了一个白色的谎言。刘涛在演艺圈打拼十年，始终是个三网艺人，只不过在娱乐圈
口碑一直不错，虽然作品很少，负面新闻也很少，作为一个没有学过影视表演的人
来说，能把戏演成这么好已经很不容易了。去年九月刘涛为富豪老公再添大胖儿子
，结婚两年连生一儿一女，刘涛的婚后生活看来确实是有滋有味，但令人感到奇怪
的是产子没多长时间，刘涛似乎变得不安分起来，频频露面参加各种活动，出门以
私人飞机代步的刘涛很快就接下了饰演一个风骚婆娘的角色，好好的“大少奶奶”
不当，又要出来辛苦赚了，这其中是否有什么缘故?据说刘涛老公王珂公司主要从
事证券和股票交易，近一年多来受金融危机影响，股市动荡，王珂亏损了亿。刘涛
这一段时间确实正积极为复出进行预告准备，一方面待介而沽，争取以高片酬接拍
新剧;另一方面争取多拍广告，替老公分忧。也有人说刘涛在演艺圈打拼十年，始终
是个三网艺人，但是演技实力不压于明星，退出后的刘涛失去了昔日的光泽，所以
她很不服气现在的演绎地位，所以想再战娱乐圈，以此来提高自己在娱乐圈的地位
，不过刘涛自己称这次复出，是出于恩的目的，因为复出这部电视的导演都给过她
很大的帮助。不管此次刘涛复出为了谁，但许多艺人都曾高调宣布退出娱乐圈，沉
寂数年后都会再次复出，只是觉得艺人的命运其实挺可悲的，艺人离开演艺圈想找
份合适自己身份工作其实特别难，他们在娱乐圈环境生活惯了，要他们变得真诚、
平静实在是太难了。要看到，女艺人首先是女人，好好成个家也许是对的，但是许
多女艺人早已习惯生活在娱乐圈的浮躁下，让他们过平淡的生活实属不易，即使是
个艺人或小有名气的明星你也无法和自然规律抗衡，再大牌的明星在浩瀚的时空里
也只是一粒尘埃。从前王菲也坚决说不复出的，最近寂寞难耐已做好了复出的一切
准备。(文鸿水)
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